



COOP SANTÉ EASTMAN et les environs

366, rue Principale, Eastman QC J0E 1P0
www.coopsanteeastman.com

t. 450-297-4777
t. 450-297-4151

Communiqué

Le lundi, 18 septembre 2023

Pour diffusion immédiate

La Coop Santé Eastman, 10 ans au service de la communauté et de ses membres

Eastman, le mercredi 13 septembre 2023 – C'est en compagnie de ses partenaires et des artisans de sa création que la Coop Santé Eastman a tenu à célébrer les 10 ans de cette belle organisation au service de ses membres et de la communauté.

Partenaires de la première heure de la Coop Santé Eastman et les environs, la Caisse Desjardins du Lac-Memphrémagog, la MRC Memphrémagog et les municipalités d'Eastman, Austin, St-Étienne-de-Bolton et Stukely-Sud ont contribué directement, par leur soutien et leur engagement financier, à franchir avec succès ses étapes de démarrage et de développement.

De quelques centaines de membres à son démarrage, la Coop Santé compte aujourd'hui 2800 membres illustrant ainsi la pertinence de cette initiative citoyenne. Le besoin évident de ce type de ressource, ainsi que l'appui de ses partenaires ont contribué à la réalisation de la vision initiale du projet, soit ***d'offrir à l'ensemble de la population de la municipalité d'Eastman et des municipalités environnantes, des services de santé de première ligne de proximité, d'améliorer et de promouvoir la santé par une approche de prise en charge globale, préventive et curative.***

Pour **Georges Boissé**, président du Conseil d'administration « *l'adhésion des membres à la Coop Santé constitue pour nous un engagement solidaire et une reconnaissance de nos efforts pour offrir une réponse concrète et pérenne aux besoins et aux attentes des membres de la Coop pour des services de santé à proximité, accessibles et intégrés. C'est grâce à ses 2800 membres, à l'engagement particulier de membres à siéger au Conseil d'administration, à une formidable équipe clinique et administrative et, bien entendu, au soutien de nos partenaires que nous pouvons être fiers des assises solides sur lesquelles repose la Coop Santé Eastman et les environs* »

Soulignons que cette célébration a également été l'occasion de reconnaître la contribution exceptionnelle de **Dr Mario Wilhelmy**. À la fois médecin pionnier de la Coop Santé et fondateur du GMF du Lac, le Dr Wilhelmy a su établir une collaboration entre les deux cliniques qui a fortement contribué au succès de la Coop Santé Eastman en tant que clinique de santé de proximité bien ancrée dans la communauté. À ce propos, le Dr Wilhelmy a tenu à souligner que « *la Coop Santé a été mise sur pied afin d'offrir des services de santé de proximité à la communauté environnante et c'est ce que nous avons réussi à accomplir depuis 10 ans et que nous comptons poursuivre au cours des prochaines années puisque l'accès à ces services de santé demeure un enjeu important dans la région.*

Enfin, **Sylvie Des Roches**, directrice générale, a rappelé que « *l'engagement de ses partenaires a rendu possible le démarrage de la Coop Santé, son aménagement dans ses locaux initiaux et maintenant dans l'ancien presbytère d'Eastman, au cœur de l'activité culturelle et économique de la municipalité. Ils ont toujours été présents pour aider la Coop Santé à relever les défis organisationnels et à relancer son offre de*

services dans les moments cruciaux de son développement. Au nom de toute l'équipe de la Coop, je vous en remercie. Je tiens à remercier également nos quelque 2800 membres de leur confiance et de leur fidélité. Enfin, d'autres partenaires ont aussi contribué à son démarrage dont la Coopérative de développement régional d'alors, le Club Lions pour le soutien aux familles et depuis cette année, la Fondation de l'Hôpital Memphrémagog pour l'achat d'équipements spécialisés. »

- 30 -

Source : Coop Santé Eastman et les environs

Informations : Sylvie Des Roches, directrice générale, 450 297-4777 poste 5